



## 令和2年度武蔵ヶ丘小学校運動会～たくさんの応援ありがとうございました！～

みなさんおはようございます。今朝は、少し曇っていますが、涼しくて気持ちがいい朝です。

さて、みなさんは、夏休みが終わってからの運動会の練習を一生懸命がんばりましたね。いつもとは違った練習の仕方、戸惑った人もいたかもしれません。しかし、みなさんの頑張る姿を見て、校長先生はとても嬉しく思っていました。

いよいよ今日は運動会本番です。みんなで心に残るすばらしい運動会を作り上げましょう。そしてたくさんの人たちに元気を届けましょう。

それでは、校長先生からみなさんにかけてほしいことをいいます。

一、二年生のみなさんは、元気いっぱいのかっこや可愛らしいダンスで、見ている人たちを笑顔にしてください。

三、四年生のみなさんは、色とりどりの旗が美しくその表現で、見ている人たちにたくさんハッピーを届けてください。かけっこやリレーで一生懸命走る姿も楽しみにしています。

五、六年生のみなさんは、ダンスや心一つにした集団演技で見ている人に感動を与えてください。

力いっぱい最後まで走り、応援したり、全力で取り組むかっこいい姿を楽しみにしています。

閉会式は校長室より LIVE 配信



### 1, 2年生「今日から、パプリカ」

可愛らしいダンスで見ている人たちを笑顔にしてくれました。かけっこも最後まで一生懸命頑張りました。はじめと終わりの会の態度も立派で、代表児童のあいさつも上手でした。



### 3, 4年生「Make you happy～キミの夢 ポクの夢～」

4色の旗の動きが揃った美しく元気いっぱいの表現で見ている人たちにハッピーを与えました。徒走やリレーでは、力いっぱい全力で走る姿がたくましかったです。



### 今こそ団結 明るい笑顔

5年生の生き生きとした「ロックハイヤ」の演技には魅了されました。とてもかっこよかったです。また、リレーは最後まで見ごたえがあり、さすが高学年の走り感動しました。



### 元気いっぱい 運動会

6年生の集団行動や演技は心一つになった素晴らしい演技で、見ている人たちに感動を与えました。リレーでは、最後まであきらめない最上級生の姿を見せてくれました。



### 5年生「Show goes on！」



### 6年生 集団演技「心一つに」



今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、規模も縮小し分散型の運動会となりましたが、子どもたちが一生懸命頑張る姿を保護者の皆さまに見ていただくことができました。たくさんの応援ありがとうございました。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いします。

